

中札内より元気いっぱい!

第108号

令和6年11月5日(火)

北海道中札内高等養護学校 校長室より

「花と緑の村づくり」あと4日です



令和6年度クラウドファンディング

11月4日現在、寄附目標額90%となりました。もう一息です。期日が来た時点で、寄附の入金ができなくなってしまうので、どうなるかヒヤヒヤの毎日です。

中札内村では、毎月全ご家庭に配布される広報の中にチラシを挟んでいただくなど、村をあげて応援してくださっています。今年も村と一緒に花と緑の村づくりに取り組むための応援、もうひと踏ん張りです、どうぞよろしくお願いいたします。

「寄附の方法が分からない」という方がおられましたら、お気軽に学校までお問い合わせいただければ幸いです。

あと4日となりました。よろしくお願いいたします!



学校祭 (11/9) に向けて準備着々



中札内本校の学校祭が近づいています。8日の前日祭と9日の一般公開の準備で毎日大忙しの生徒たちです。

今年は、合唱に取り組むとのことで、音楽の時間の練習も熱が入って



います。

忙しい毎日ではありますが、この学校祭で、それぞれの生徒たちにどんな力を身に付けてほしいと考えるか?については、見落とさないようにしながら、毎日の授業時間での生徒の成長を見守っていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。



生徒との面談を通して...

校長室で生徒と面談する機会が数回ありました。自分の気持ちを言葉にすることの難しさを感じている生徒もいるようでしたが、先生たちと話す機会の多い生徒は、何度も同じ話をするうちに、自分のことを話すことに慣れていくのだな—とも思いました。自分のことを分かってくれる学校にいる間に、自分のことを理解してくれた実感をたくさん感じてほしい、と思っています。生徒の皆さん、「話したい!」と思ったら、近くの大人をつかまえてね。

